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MIGUELTURRA 5 OCTUBRE 1997 

~ P.Gña de Mlguellurra reunió ItItú~ de corredores en su clclolqrlslII Maremagnum y Ma.by Ole'" llenaron de buen rack la ~Iata munlélpal 

Color y ritlTío en el XVI Featlval Inlllm.clonal da Folklore. 
La plllZll quedo t'otalmenhi abarrohida 

La primera corrida de loros de la hlatorra n08 Iraro 
loreros de reholnbre, como Rafael Camino 

capole ele Oro Inhi/l18 que los festeJos taurinos cada año vayan a mie 

AC3AADECIIV\IENTC> 
El Ayuntamiento de Migueltum, desde su Concejalía de Cultura y Festejos, quiere agrade· 

cer sinceramente aloda el pueblo de Miguelturra (vecinos y colectivos) la gran participación 
durante las fiestas 1997, sio cuya ayuda no hubiera sido posible que éstas pasaran a nuestra 
pequeñabistoria como una de las mejores, por no decir la mejor de todas, 

Las exitosas novedades del programa no habrían sido tales si no hubiese sido por el gran 
respaldo dado por todo el pueblo. Cierto es que tambiéQ las buenas condiciones climatológicas 
han contribuido muchísimo a este éxito. 

Al mismo tiempo, lamentamos y pedimos disculpas por el fracaso de los toros de fuego: el 
único interés de garantizar la seguridad de todos los asistentes y evitar las múltiples denuncias 
que, año tras año, recibirnos en el Ayuolamienlo, nos ha guiado a adoplar eSIa medida. Nos equi· 
vocamos en no infonnar previamenle de la «mansedad» de los toros de este año y quizá no acer
tamos en dejarlos así en el programa. Perdón por ello y manifestar que revisaremos para proxi
mas ediciones este festejo que lleva de la mano participación y riesgo en alto grado. 

.ESTAS %997 

Comenzó la segunda fase de Garantía Social 
Con la firma de los contratos labo

rales entre los 00mn0s y aIurmas del 
programa de Garantía Social y el 
Ayuntamiento, comienza la segunda 
fase de este programa, que empezó 
en el mes de moo.o, y que se desa
rrollará hasta finales del próximo 
febrero. Para muchos de ellos. éste 
seró el primero de los contratos labo
rables de su vida en la esperanza de 
que sea sólo el punto de partida 
para una continua etapa laboral 

Al acto asistió el concejal de edu
cación, Joaquín Gonzále¡, quien 
abogó por un buen aprovechamien
to del curro poro que la integración 
en el mercado laboral sea un hecho 
al final del mismo. 
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